

Terminaron las colonias municipales de vacaciones con un buen balance



Esta semana llegan a su fin las colonias de vacaciones dispuestas por el Municipio. Al respecto hizo un balance a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, respecto de lo que han sido, el director de Deportes del Municipio, Horacio Gómez.

Con el final del primer mes del año concluyeron las colonias municipales. El miércoles concluyeron dos grupos con sus campamentos, mientras que el jueves finalizan otros dos grupos y “los de la edad más chica hacen una jornada extendida, no se quedan a dormir así que con ellos es como que es el cierre de la colonia emblemática que tiene siempre el Municipio. Ya en las distintas colonias se han ido haciendo los campamentos y la verdad es que el saldo es muy positivo, estamos muy contentos por como se ha llevado a cabo, el clima nos ha ayudado porque la verdad es que todas las mañanas han sido calurosas o agradables en el clima, como para que los chicos puedan realizar las distintas actividades”.

Según datos que le dieron los coordinadores “hemos tenido record de asistencia a las colonias, así que la verdad es que nos deja muy contentos, tanto por la ocupación de los distintos cupos de las colonias, como por el trabajo de los docentes, la verdad es que nos pone muy contentos que siempre estén poniendo el hombro y trabajando con la imaginación. Los recursos que tenemos a veces no son los ideales, y siempre los profes estén poniéndole el hombro para salir delante de la mejor manera y eso nos hace sentir muy bien”.

Adelantó que para el mes de febrero deben llevar a cabo las evaluaciones de las colonias y del año 2022 en cuanto a los programas municipales, y organizar lo que viene. “No tenemos actividades propuestas para este mes, sino todo lo organizativo para lo que va a ser el año. Siempre ha pasado que empezábamos los programas en abril, ahora van a empezar en marzo, así que febrero es el mes que nos tomamos para organizar todos los programas deportivos del Municipio y en colaboración con las distintas asociaciones”, aclaró Gómez.